



もみの木

大田原市立薄葉小学校
令和7年 2月21日

タイトルの写真 薄葉小の歴史を見守る体育館前のもみの木



～春はそこまできています～

三寒四温の言葉通り、寒暖の入れ替わる2月ですが、一步一步春が近づいてきていることを感じます。保護者、地域の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

さて、令和6年度も残すところ約1か月となりました。6年生の登校日数も、20日を切り、各学年とも最後のまとめの時期になりました。今年度の学習内容をしっかり身に付け、次の学年へと引き継いでいきたいと思ひます。保護者の皆様、地域の皆様には御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

授業参観・学年部会

2月7日（金）今年度最後の授業参観・学年部会を行いました。



各クラスとも、生活科や総合的な学習のまとめの発表を個人やグループで発表しました。この一年間の学習の成果を、発表する姿を通してご覧いただけたことと思ひます。

薄葉っ子の成長の裏には、保護者の皆様の御家庭でのたくさんの励まし、支えがあったことでしょう。引き続き、皆様とともに成長を応援していきますので御協力をお願いします。保護者の皆様、授業参観・学年部会にお越しいただきありがとうございます。



ののさきあいさつ運動実施！

1月31日（金）の朝、野崎中の生徒会のみなさんが、薄葉小昇降口で、「ののさきあいさつ運動」を実施しました。本校の代表委員や地域の交通安全ボランティアのみなさんも一緒になって、登校してくる薄葉っ子を明るいあいさつで出迎えました。地域社会でのあいさつは人と人をつなぐ大切なコミュニケーションです。地域ぐるみでの子どもたちの成長の応援大変ありがとうございます。



道徳教育研究実践

今年度、薄葉小学校は、文部科学省の指定を受け、道徳教育の研究を推進しています。「対話がつながり楽しい道徳の授業を児童とともに作る」ことを目指し、児童同士が自分の思いを伝え合い、相手の思いを認め合いながら、テーマについての考えを深めていく授業を進めています。また、保護者の皆様や地域の皆様とも連携し、保護者の皆様や地域の皆様の大きな教育の力に支えていただきながら児童の心を育てていただいております。次年度まで研究は継続となり、11月には県内の先生方に向けた授業研究発表会を予定しています。研究を通して、自他を尊重し、だれもが安心して自分の力を伸ばすことのできる学校づくりを進めていきますので、保護者の皆様、地域の皆様の引き続いての温かな御支援・御協力をよろしくお願いいたします。



※授業参観での親子道徳や、ファミリーデーでの家庭内の対話、ありがとうございました。
学校運営協議会の皆様にも道徳の授業を見ていただき話し合っていました。
子どもたちは、お互いの考えを伝え合い自分の考えを深めています。

2025年 3月の行事予定※○数字は実施する校時を表します（例：③…3校時）

日	月	火	水	木	金	土
B週	2/24	2/25	2/26	2/27	2/28	1
2 A週	3 清掃強調週間 新登校班開始	4 朝会	5 通学班会議	6	7 PTA総会・ 教育振興会総会	8
9 B週	10	11 野崎中卒業式	12	13	14 卒業式予行⑤	15
16 A週 家庭の日	17 卒業式準備⑥ (4・5年)	18 6年修了式	19 卒業式 5年8:30登校 11:45下校 6年9:20登校 (給食無し)	20 春分の日	21	22
23	24 特別日課 修了式 (給食無し) 一斉下校11:40	25 春休み ～4/7	26	27	28	29

4月の主な行事予定

8日(火) 新任式・始業式 10日(木) 入学式 18日(金) 離任式
21日(月)～24日(木) 居住地確認のため特別日課5時間授業
23日(水) 授業参観5校時(1年生も5時間)、PTA全体会・学年部会



3月の目標

生活目標：人や物に感謝しよう
保健目標：健康生活の反省をしよう

学習目標：1年間のまとめと反省をしよう
人権目標：感謝の気持ちをもとう
給食目標：1年間をふりかえろう